

**Pengaruh Penerapan Metode CAMEL terhadap Peningkatan *Return On Equity* (ROE) (Studi pada PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk yang terdaftar di BEI periode 2008-2017)**

**Oleh;**

ARIF NURHIDAYAT

NIM. 3402150304

**Abstrak**

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh penerapan metode *CAMEL* terhadap peningkatan *Return On Equity* (ROE) studi pada PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk yang terdaftar di BEI periode 2008-2017.

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini adalah sejauhmana pengaruh penerapan metode *CAMEL* terhadap peningkatan *Return On Equity* (ROE) pada PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk, yang terdaftar di BEI periode 2008-2017?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penerapan metode *CAMEL* dalam meningkatkan *Return On Equity* (ROE) pada PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk, yang terdaftar di BEI periode 2008-2017.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif, karena dalam penelitian ini mendeskripsikan keadaan yang terjadi pada saat sekarang secara sistematis dan faktual dengan tujuan untuk memaparkan serta penyelesaian dari masalah yang diteliti. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan analisis Koefisien Korelasi *Product Moment*, Uji Koefisien Determinasi, Uji Hopotesis menggunakan Uji Signifikansi (Uji t) dan analisis regresi sederhana.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa pengaruh penerapan metode *CAMEL* terhadap peningkatan *Return On Equity* (ROE) pada PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk, yang terdaftar di BEI periode 2008-2017 terlihat dari *Capital*, *Asset Quality*, *Management*, *Earning*, *Liquidity*. Dimana *capital* berpengaruh negatif terhadap *Return On Equity* (ROE). *Asset Quality* berpengaruh positif terhadap terhadap *Return On Equity* (ROE). *Management* berpengaruh positif terhadap terhadap *Return On Equity* (ROE). *Earning* (Rentabilitas) berpengaruh positif terhadap terhadap *Return On Equity* (ROE) dan *Liquidity* (likuiditas) berpengaruh negatif terhadap terhadap *Return On Equity* (ROE) pada PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk, yang terdaftar di BEI periode 2008-2017.

Diharapkan PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk dapat mengatasi risiko-risiko yang akan muncul dan ketahanan PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk terhadap risiko-risiko yang akan muncul akan meningkat sehingga PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk dapat terbebas dari masalah kebangkrutan.

***Kata Kunci: Metode CAMEL, Return On Equity (ROE) dan Kinerja Keuangan***